

# *L'ancien président Fernando Collor arrêté au Brésil pour corruption*

---



La Havane, 26 avril, (RHC)- L'ancien président brésilien, Fernando Collor, a été arrêté vendredi pour purger sa peine sur décision du ministre Alexandre de Moraes, de la Cour suprême fédérale (STF), qui l'a reconnu coupable de corruption passive et de blanchiment d'argent.

Selon la défense de Collor, l'arrestation a eu lieu vendredi à 4 heures, heure locale, alors qu'il se rendait à Brasilia « pour se conformer spontanément à la décision » du magistrat.

Jeudi soir, M. De Moraes a ordonné « l'incarcération et le début de sa peine de prison, en régime fermé ».

La peine totale fixée par la Cour suprême en 2023 était de huit ans et dix mois de prison.

Outre pour corruption passive, Fernando Collor a également été condamné pour blanchiment d'argent dans le cadre d'un système lié à la société BR Distribuidora, qui a fait l'objet d'une enquête dans le cadre de l'opération judiciaire Lava Jato.

Fernando Collor a gouverné le Brésil entre 1990 et 1992, date à laquelle il a démissionné alors que le parlement s'apprêtait à conclure un procès en destitution à son encontre pour corruption présumée, procès dont il a été acquitté par la suite par une juridiction supérieure.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/381626-lancien-president-fernando-collor-arrete-au-bresil-pour-corruption>



**Radio Habana Cuba**